

Steinburg, der 09.12.2025

Liebe Eltern,

auch in diesem Jahr nahmen wir wieder an der Aktion „Weihnachtspäckchenkonvoi“ teil. Die Klassen sammelten viele Pakete und die Freude unserer Schülerinnen und Schüler war groß, als sie den LKW am 20.11.2025 beladen durften.

In der vergangenen Woche erhielten wir Updates:

Die LKW-Kolonne ist in Rumänien angekommen und die Ehrenamtlichen konnten die ca. 4500 Pakete an strahlende Kinderaugen übergeben. Verteilt wurden die Päckchen an Grundschulen, Kindergärten und Waisenheime.

Frau Hoffmann nahm in diesem Jahr wieder an der Fahrt teil und ließ mir Fotos zukommen. Ein Bild sagt in diesem Fall wirklich mehr als tausend Worte – überzeugen Sie sich selbst.

Mit freundlichen Grüßen

Melanie Schulzendorf
(stellvertretende Schulleiterin)



